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ДВВС расположен недалеко 
от «Екатеринбург-ЭКСПО» – в так 
называемой деревне Универсиа-
ды, которая осенью этого года ста-
нет частью Уральского федераль-
ного университета.

Дворец – самый большой 
объект деревни (общая пло-
щадь – почти 60 тысяч метров), 
но компания «Синара-Девелоп-
мент» построила его всего за 
два года: работы велись с марта 
2021-го по март 2023 года.

Новый спортивный объ-
ект рассчитан на проведение со-
ревнований по четырем видам 
спорта: плаванию, синхронно-
му плаванию, прыжкам в воду и 
водному поло. Здесь есть четыре 
бассейна (главный – с трибунами 
на 5 000 мест), а также несколько 
тренировочных площадок.

– Это объект Свердловской 
области, но это – достояние 
всей России, – отметил, высту-
пая на церемонии открытия, 
Игорь Левитин. – Раньше у нас 
по части водных видов спорта 
лидером была Казань, а сегод-
ня Екатеринбург. И я рад, что 
подобных сооружений стано-
вится все больше. Это дворец 
мирового уровня, и это нам 
сегодня подтвердили присут-
ствующие здесь олимпийские 
чемпионы. Здесь можно про-
водить соревнования любо-
го уровня. Это подарок всему 
российскому спорту.

– То, что мы видим сегодня – 
это труд большой команды под 

руководством Евгения Владими-
ровича Куйвашева. Подрядные 
организации, проектировщи-
ки за короткое время создали 
просто сказочный объект, – под-
черкнул также присутствовав-
ший на церемонии открытия 
первый заместитель министра 
спорта России Азат Кадыров.

Еще до Международного 
фестиваля университетского 
спорта в ДВВС пройдут два те-
стовых мероприятия: чемпи-
онат России по прыжкам в во-
ду и Кубок Свердловской об-
ласти по плаванию. На осень 
запланировано несколько со-
ревнований окружного значе-
ния. После этого, по словам гла-
вы региона Евгения Куйваше-
ва, спортсооружением смогут 
пользоваться и обычные жите-
ли Свердловской области.

– Дворец водных видов спор-
та предусматривает не только 
проведение соревнований и тре-
нировок, но и, безусловно, до-
ступ для всех желающих попла-
вать. Любителей плавания у нас 
достаточно. Мы знаем, как у нас 
загружены бассейны Екатерин-
бурга – они полные. Днем трени-
руются дети, взрослые трениру-
ются днем и вечером. После то-
го, как пройдут тестовые сорев-
нования и соревнования Между-
народного фестиваля, будет раз-
работана система, предусматри-
вающая формы и бесплатного, и 
платного доступа сюда для всех, – 
сказал губернатор.

«Достояние всей России»
В Екатеринбурге появились два первоклассных спортивных сооружения
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Евгений Куйвашев и Игорь Левитин (первый и третий справа в первом ряду) и другие участники церемонии открытия 
оценили вводимые в строй объекты вот так

Во Дворце дзюдо смогут заниматься одновременно около 400 детей

Работу над Дворцом дзюдо в 
Академическом районе (на пере-
сечении улиц Академика Саха-
рова и Чкалова) начали в апре-
ле 2020 года, когда был заклю-
чен контракт на строительство. 
Объект должен был быть соз-
дан в японском стиле. Сейчас 
Дворец дзюдо представляет со-
бой четырехэтажное здание об-
щей площадью 16 700 квадрат-
ных метров. Стеклянные фаса-
ды, металлические опоры, кров-
ли с большими выносами – все 
это действительно напоминает 
японский стиль. 

Внутри – два просторных за-
ла. В основном – четыре татами 
и трибуны на 1 800 зрительских 
мест, что позволяет проводить 
соревнования самого высоко-
го уровня. В тренировочном за-
ле также четыре татами: в обыч-
ные дни здесь будут проходить 
тренировки, а во время турниров 
– разминка участников соревно-
ваний.

Также во дворце есть трена-
жерный зал, множество ком-
фортных раздевалок, пресс-
центр, а возле объекта распола-
гаются парковка на 230 машин 
и открытые спортивные пло-
щадки.

Осмотр объекта Игорь Ле-
витин и Евгений Куйвашев на-
чали с тренировочного зала, 
где уже вовсю идут занятия не 
только у юных спортсменов, 
но и опытных дзюдоистов и 
самбистов. К примеру, на тата-
ми присутствовали чемпион-
ка мира по самбо Олеся Посыл-
кина, неоднократный призер 
Кубка России по дзюдо Игорь 
Долганов, а также заслужен-
ный тренер России Ольга Се-
лянина.

– Потрясающий объект. Нам 
все очень нравится, спасибо за 
такие комфортные условия, – 
сказала Ольга Селянина.

Экскурсия продолжилась в 
тренажерном зале с новейшим 
спортивным оборудованием и 
осмотром раздевалок, после че-
го почетные гости мероприя-
тия добрались до основного за-
ла. Среди приглашенных звезд 
спорта на открытии Дворца 
дзюдо в Екатеринбурге были 
олимпийский чемпион-2012 
по дзюдо Арсен Галстян и сере-
бряный призер олимпийских 
игр-2004 Виталий Макаров.

– Счастлив за всех любите-
лей дзюдо в Екатеринбурге и 
Свердловской области, – сказал 

Виталий Макаров. – Теперь есть 
возможность выступать и тре-
нироваться в этом шикарном 
дворце. Здесь можно не только 
проводить соревнования само-
го разного уровня, но и органи-
зовывать учебно-тренировоч-
ные сборы для национальной 
команды страны.

Евгений Куйвашев отме-
тил значимость открытия это-
го спортивного объекта в пред-
дверии Международного фе-
стиваля университетского 
спорта: во дворце пройдут со-
ревнования по дзюдо и самбо.

– Хочу поблагодарить так-
же федерацию дзюдо за под-
держку этого вида спорта в ре-
гионе, мы давние партнеры, – 
отметил Евгений Куйвашев. – 
У нас большое количество ре-
бят, которые занимаются еди-
ноборствами. В новом дворце 
можно проводить соревнова-
ния самого высокого уровня и 
по дзюдо, и по самбо. И, безус-
ловно, создание такого центра 
будет способствовать подготов-
ке профессиональных спорт-
сменов.

Владимир ВАСИЛЬЕВ, 

Данил ПАЛИВОДА

«Кубок Попова» по плаванию может 

вернуться в Екатеринбург

Одним из гостей церемонии открытия Дворца 
водных видов спорта был Александр Попов – 
четырехкратный олимпийский чемпион по 
плаванию, уроженец Свердловской области. 
Корреспондент «Областной газеты» задал 
прославленному спортсмену несколько 
вопросов.

– Александр, как вам новый объект?
– Шикарно. Ничего подобного в области до 

сих пор не было, и мне даже было немножко 
стыдно за земляков. Но теперь многолетняя мечта 
свердловских пловцов, ватерполистов, прыгунов в воду, синхронисток 
наконец-то сбылась. Дворец, безусловно, лучший в стране.

– Несколько лет назад в Екатеринбурге проходил детский турнир 
по плаванию на ваши призы, но потом он переехал в Казань…

– Он именно потому и переехал, что достойного бассейна в городе 
не было.

– Сейчас можно задуматься о возвращении Кубка Попова 
на родину…

– Вот мы только что обсуждали эту перспективу.
– И каков итог?
– Не торопитесь, мы только начали обсуждение.
– В этом году провести турнир в Екатеринбурге, наверное, уже 

не успеть, но, возможно, это удастся сделать в будущем году?
– Может быть.

Вчера в Екатеринбурге официально ввели в строй два крупнейших 
объекта спортивной инфраструктуры – Дворец водных видов 
спорта (ДВВС) в жилом районе Новокольцовский и Дворец дзюдо 
в Академическом. В церемонии открытия приняли участие 
помощник Президента России Игорь ЛЕВИТИН и губернатор 
области Евгений КУЙВАШЕВ. Они высоко оценили оба объекта. 
В августе 2023 года ДВВС и Дворец дзюдо станут площадками 
Международного фестиваля университетского спорта, а после – 
перей дут в пользование жителей Свердловской области.

ДВОРЕЦ ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА

ДВОРЕЦ ДЗЮДО


